

V0979/21

Aktualisierung der städtischen Fahrradabstellplatzsatzung

Antrag der ÖDP-Stadtratsgruppe vom 23.06.2021

Stellungnahme der Verwaltung

(Referenten: Ulrike Wittmann-Brand, Dirk Müller)

Ausschuss für Verwaltung, Personal und Recht vom 14.07.2022

Stadträtin Bulling-Schröter habe erwartet, dass diese Satzung zuerst noch einmal im Fahrradbeirat diskutiert werde, bevor im Ausschuss abgestimmt werde. Dies hätte sie sich gewünscht, da das die für sie logische Folge gewesen sei. Sie habe gehört, dass nächste Woche der Fahrradbeirat stattfindet und an diesem Termin erst über die Satzung diskutiert werde.

Man sei heute nur vorberatend tätig, erklärt Oberbürgermeister Dr. Scharpf auf Stadträtin Bulling-Schröters Anmerkung und führt weiter aus, dass die Satzung auf der heutigen Tagesordnung stehe, da der Ausschuss für Verwaltung, Personal und Recht auch für das Rechtliche und damit für die Satzung zuständig sei. Die eigentliche Entscheidung sei erst in der Stadtratssitzung am 26.07.2022, bei dem die Diskussionen aus dem Fahrradbeirat mit aufgenommen werden können.

Stadträtin Bulling-Schröter bekräftigt, gehört zu haben, dass das Thema im Fahrradbeirat diskutiert werde, jedoch habe es sich hierbei vielleicht um eine Falschinformation gehandelt.

Der Fahrradbeirat könne über alles diskutieren, was er möchte, erwidert Oberbürgermeister Dr. Scharpf. Wenn er erneut über dieses Thema diskutieren wolle, habe er dazu die Möglichkeit, da die endgültige Entscheidung erst nächste Woche anstehe.

Stadträtin Bulling-Schröter bittet um meine Stellungnahme des ADFC und der Fahrradbeauftragten.

Mit allen Stimmen:

Entsprechend dem Antrag befürwortet.